

Toronto, 12 de Sept. 84

Viejita:

Se nos puso un año entero sin contacto, me decía, cuando me llegó tu carta "en medio del trago". Justo a tiempo. Me sentía cansado después de trabajar todo el verano. No estaba echando de menos como nunca. La cunada que nos ata para siempre transmite y ... lleva con los cortes.

He terminado por fin (uf.!!) la tesis y te digo los últimos toques. La defendré dentro de lo próximos dos meses. La universidad lo publicará como libro. Siento los mismos abismos que tu con los peores políticos chilenos, pero montergo intacto mi deseo de volver, multiplicado y compartido con Elena. Mis sueños acaban de volver después de un viaje de 2 meses. no habían ido desde el golpe (yendo, mi sueño estuvo ante una vez). Volverán llenos de fotos de lugares muertos, pisco, contolla, morjir, y otros morrillos. Todos los que regresan después de un jar de dios y son catapultados en la chucheca. Elena nació a Chile en diciembre. Yo, solo a Mendoza en Enero, por la



Escuela de "Kettendom", a 8 horas de Santiago. me encontré con Morelita, que cumplió ya 14 años.

Te escribiré hoy en unas pocas semanas. Hay algunas ideas y proyectos que todavía jochimos hacer (sonar) juntos. Noches nos vamos a Chile en cuento jochimos. Queremos vivir en San Alfonso, cerca de Santiago, y no morir de la ciudad.

¿Participarás en la Escuela de Mendoza? ¿Vochito a Canadá? Así como vienes con Elena una vez a New York, bien jochito vives por unas semanas a portar el otoño me brindo del mundo con maestras.

Por ahora, abrazo, ~~me~~ besos, amor y amistad, entinita, mis entrañas que nunca, a medida de que se cumple tu predicción ("te quedaste solo....") aunque no me mientes, porque Demilito y Elena son amor suficiente para inmortalizar con ternura y para alimentar todos los utopías (intactas) del universo. ~~cosa~~ a Elena, alia, Eduardo algorrobo.